

9月 園だより

令和6年9月2日
城北アソカ保育園

栗の収穫も始まり季節は秋に変わろうとしています。暑さが厳しかった8月はプールあそびを満喫した子どもたちです。6日(金)に予定しているプール大会では、上手になった泳ぎを披露してくれることだと思います。そして秋は運動会、バス旅行、遠足など楽しい行事が盛りだくさんです。まだまだ暑い日が続きますので健康管理に気をつけながら、さまざまな活動に取り組みたいです。

今月のことば

夕顔

お空の星が夕顔に、さびしくないの、とききました。
お乳のいろの夕顔は、さびしくないわ、といました。
お空の星はそれっきり、すましてキラキラひかります。
さびしくなった夕顔は、だんだん下をむきました。

金子みすゞ



主な活動

- ・身近な自然の変化に興味を持つ。
- ・いろいろな運動をして、運動会に期待を持つ。

かっ生まれのおともだち

7名



たんじょうび
おめでとう

ぎょうじよてい

にち	げつ	か	すい	もく	きん	ど
1	2 安全点検	3 ピアノカ	4 体操教室	5 ピアノカ	6 プール大会	7
8	9	10 ピアノカ	11	12 ピアノカ	13	14
15	16 敬老の日	17 ピアノカ	18 体操教室	19 身体測定 ピアノカ	20 誕生会	21
22 秋分の日	23 振替休日	24 お彼岸参詣 交通指導	25 避難訓練	26 ピアノカ	27	28
29	30	ピアノカ				



おしらせ

☆運動会を10月12日(土)に行います。詳細は後日お知らせします。運動会の練習が始まりますので、活動しやすい服での登園をお願いします。

※〇〇〇〇保育士が9月からりす組に入ります。どうぞよろしくお願いいたします。

